



Erasmus+ au lycée de la Venise Verte

publié le 30/04/2019

Descriptif :

Cet article présente les mobilités internationales permises par le programme européen Erasmus + et livre des témoignages d'étudiants du lycée qui en ont bénéficié.

Sommaire :

- Erasmus+ en BTS
- Synthèse des témoignages des étudiants
- Renseignements

● Erasmus+ en BTS

Pendant l'année scolaire 2018-2019, quatre étudiants de deuxième année du BTS SIO (Services informatiques aux Organisations) ont effectué un stage de 2 mois (9 semaines) à Malte et en Angleterre dans le cadre des mobilités ERASMUS + stage professionnel dont bénéficie le lycée de la Venise Verte.

Les mobilités ERASMUS + stage sont ouvertes à tous les étudiants de BTS du lycée grâce à une charte avec le consortium Nouvelle Aquitaine.

 [Règlement d'Intervention Mobilité Internationale de la région Nouvelle Aquitaine](#) (PDF de 167.2 ko)
Règlement d'Intervention Mobilité Internationale de la région Nouvelle Aquitaine

Après une sélection sur lettre de motivation et entretien avec des représentants de l'établissement, les étudiants ont prospecté pour trouver un stage soutenu dans leur démarche par le professeur référent ERASMUS + stage du lycée. Certains ont pu faire appel à un organisme de recherche de stages ou à des connaissances.

Les étudiants de BTS bénéficient de la bourse européenne qui couvre une partie de leurs frais dans le pays. L'année prochaine, ces étudiants de BTS pourront cumuler cette aide avec une subvention supplémentaire ; le coût du stage sera donc moins élevé.

● Synthèse des témoignages des étudiants

Les quatre étudiants ont reconnu que ce stage leur a beaucoup apporté non seulement dans le domaine professionnel mais également par les rencontres et la découverte d'autres modes de vie.

La barrière de la langue s'est estompée pendant le stage. Le soutien linguistique en ligne a été une aide dont ils ont profité pendant le séjour.

Chacun a estimé que ce stage a été une expérience enrichissante d'un point de vue personnel et professionnel. Même si un temps d'adaptation à la langue et aux méthodes de travail ont été nécessaires, l'accueil bienveillant des professionnels dans les entreprises a permis aux étudiants de très vite trouver leurs repères.

Tous ont reconnu que cette expérience avait contribué :

- à approfondir leurs connaissances dans les domaines de l'informatique avec l'utilisation de systèmes différents comme par exemple s'adapter au clavier « qwerty »,

- à améliorer leurs compétences en anglais surtout oral car le stage professionnel oblige à échanger avec les collègues. Il leur a permis d'enrichir leur vocabulaire, de progresser en grammaire, syntaxe et surtout acquérir un accent moins « français »...
- à un enrichissement personnel par les rencontres, la découverte d'autres cultures, régions, mode de vie et aussi à apprendre l'autonomie au quotidien.

Les quatre étudiants se disent prêts à renouveler l'expérience et remercient le lycée de la Venise Verte de leur avoir offert cette première opportunité. Ils savent que ce stage sera une valeur ajoutée dans leur curriculum vitae.

● Renseignements

Pour en savoir plus sur le programme Erasmus+, vous pouvez consulter :

- le site d'information <https://info.erasmusplus.fr/> ;
- le site [Génération erasmus+](#)
- le site de [l'agence Erasmus+ France](#)

Par ailleurs, les enseignants des sections de BTS du lycée de la Venise Verte se tiennent à votre disposition pour vous accompagner dans vos démarches.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.